



**RETIRAN BANDERA COMUNISTA.** Lima, Perú, enero 10. Efectivos del ejército que penetraron el martes a la Universidad de San Marcos, en Lima, procedieron a retirar una bandera comunista, e izaron la bandera de Perú obligando a los estudiantes a cantar el Himno Nacional. (Reuter).

## SIP no Observa Cambios en Libertad Informativa L.A.

MIAMI (Florida, Estados Unidos), enero 10 (EFE).— La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expresa en el Informe de su reunión de fin de año "su satisfacción" por las mejoras de la libertad de prensa en América Latina y crítica a Cuba por negar al Co-

mité Ejecutivo de este organismo visados para poder realizar la reunión en La Habana. No obstante, la SIP reconoce que "en el resto de las dictaduras del hemisferio no se observa un futuro prometedor". El diario

—Favor pase a la página 38.

## Persiste Confusión Sobre Cumbre Presidentes C.A.

SAN JOSE, enero 10 (AP).— A sólo cinco días de la anunciada reunión cumbre de presidentes centroamericanos prevalecía el martes gran confusión en medios diplomáticos de la región, pues mientras Costa

Rica anunció que la cita fue suspendida, El Salvador dijo que consultaría con los otros países, mientras Nicaragua insistió en que la reunión debería celebrarse en la fecha indi-

—Favor pase a la página 38.

### Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, enero 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes con alza de 75 a 259 puntos en la lonja local. Se vendieron 10,257 lotes. Contratos del Café: 37,500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 155.50  
El Salvador ... 155.50  
Mexican F.O.B.  
Laredo ..... 150.00

### Pérez de Cuéllar Recibe Premio "Olof Palme"

ESTOCOLMO, enero 10 (EFE).— Javier Pérez de Cuéllar, Secretario General de las Naciones Unidas, recibió el martes en Estocolmo el premio "Olof Palme" por devolver al mundo la esperanza de la paz.

El Secretario General de la ONU recibió

—Favor pase a la página 29.



**MARCHA ANTISANDINISTA.** Managua, enero 10. Miembros de la juventud de cuatro partidos opositores entonan consignas antisandinistas, durante una marcha en Managua, para conmemorar el décimo primer (11) aniversario de la muerte de Pedro Joaquín Chamorro. (Reuter).

## Opción de la Guerra no Descartan los Contras

MANAGUA, enero 10 (UPI).— Los 'contras' están entrenando porque la opción de la guerra para derrocar a los sandinistas no está descartada al fracasar las negociaciones con el gobierno de

Nicaragua, dijeron el martes miembros de la Resistencia Nicaragüense.

"La opción militar existe, está lista y sólo tiene que ser activa-

—Favor pase a la página 63.

## \$386.1 Mills. Pide Reagan para Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, enero 10. (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan anunció el lunes que dedicará 14.800 millones de dólares del presupuesto para el año fiscal 1990 a la ayuda exterior, y que en América Central, una de las naciones más favorecida será El Salvador, con 386.1 millones de dólares, seguida por Honduras con 207.3 y Guatemala con 158.6 millones.

Más de un tercio del total de la

ayuda exterior norteamericana estará destinada a Israel y Egipto, y la restante será compartida para unos cuantos aliados claves en todo el mundo. La recomendación presidencial podría ser alterada por el próximo gobierno de George Bush y el Congreso, controlado por los demócratas.

La propuesta es similar en mu-

—Favor pase a la página 29.

## Más de \$70 Mills. Gastará Japón en Funeral Hirohito

TOKIO, enero 10. (UPI).— Japón gastará 74.7 millones de dólares en el funeral del emperador Hirohito, según decidió el gabinete, pese a las críticas de que el apoyo gubernamental a la ceremonia afectará a la separación del Estado y la Iglesia.

Los japoneses han concentrado toda su atención en el sepelio del 24 de febrero, al que se estima asistirán unos 100 jefes de Estado y que requerirá de preparativos de seguridad sin precedentes.

El Presidente electo de Estados Unidos, George Bush, acudirá a la ceremonia, según

—Favor pase a la página 11.

## Baja la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, enero 10 (UPI).— Los precios de las acciones bajaron el martes en transacciones moderadas al preocuparse los inversionistas por la posibilidad de que suban los intereses y tomar las ganancias de las últimas sesiones.

El promedio Industrial Dow Jones, que había subido 5.17 el lu-

—Favor pase a la página 11.

## México Impedirá Paso de Ilegales C.A. a E.U.

GUATEMALA, enero 10 (ACAN-EFE).— Las autoridades mexicanas han puesto un cordón policial en sus fronteras para evitar el flujo de centroamericanos indocumentados hacia Estados Unidos, informó el martes en Guatemala Manuel de Jesús Mont, delegado de Migración en la ciudad llimitrofe guatemalteca de Tecún Uman.

Mont dijo que en las tres primeras semanas de diciembre pasado fueron deportados de México, como resultado del acordonamiento, 88

guatemaltecos, 143 salvadoreños y 20 hondureños.

Los deportados provenían de la ciudad mexicana de Veracruz y de la capital, donde "son concentrados los capturados". Mont subrayó que pese a las medidas de seguridad de las autoridades mexicanas, los centroamericanos no desisten de buscar mejores condiciones de vida en Estados Unidos e intentan cruzar México por rutas menos controla-

—Favor pase a la página 29.



**CONMEMORAN MUERTE.** Managua, enero 10. Violeta Chamorro coloca una ofrenda floral en la tumba de su esposo, Pedro Joaquín Chamorro, propietario y editor del diario "La Prensa", en el décimo primer (11) aniversario de su muerte. Chamorro fue asesinado el 10 de enero de 1978, durante el gobierno de Anastasio Somoza. (Reuter).